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【現状について】 
・今治市の財政状況について 

他の都市に比べて、歳出の部分で、教育費の割合が少ないのが、今治市の特徴である。 
  
・現在の新都市の状況について(進捗状況、これからの計画) 
  予算の大幅削減（約６８０億円――＞約５７０億円――＞約４８０億円） 
  用途変更有 住宅用地を大幅縮小し、文化交流施設・商業用地の拡大 
         
・大学誘致、大型ショッピングセンターの件（各テーブル別質問事項） 
  大学誘致は白紙の状態になった。 
  今治市・イオン双方から撤退の表明はされていないが、来春のオープンは困難であろ

うとの意見が、大半の見解である。 
 
・その他 
  港再生機構（ＩＣＰＣ），現市長は凍結を表明 
  今治市民全員が、今治市を明るい豊かなまちにしようと各自が思うように、意識改革・

景気回復・地域経済活性化が必要 
 
【市議会議員から今治ＪＣメンバーに対して】 
 山本五郎議員 ・・・市民・行政に対して、今治ＪＣらしさを大いに発信して、 

市民・行政のパイプ役となって、今治市の明るい豊かな 
まちづくりに貢献して欲しい。   

 山本秀博議員 ・・・何事にも諦めずに取り組んで、今治市の明るい豊かな 
まちづくりに貢献して欲しい。 


